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Solche geilen Spieler fallen nicht von den Bäumen. Diese Weggänge zu kompensieren, wird
knifflig werden.

Trotzdem muss man aber auch anerkennen, dass die Eintracht auch einige andere Spieler
weiterentwickelt hat. Mir fallen da insbesondere da Costa und Kostic ein. Als Letzterer zur
Eintracht kam, haben doch alle gelacht, weil er bei VfB und beim HSV jeweils nach ein paar
Monaten richtig abkackte.
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